

Centros de salud forzados a referir embarazadas a servicios de aborto - Hoy Los Angeles

Escrito por abogados gratis: Google Noticias
Martes, 24 de Mayo de 2016 16:27 -

Hoy Los AngelesCentros de salud forzados a referir embarazadas a servicios de abortoHoy Los AngelesA pesar de que una nueva ley estatal requiere que los centros de salud y clínicas les informen a sus pacientes embarazadas sobre los servicios de planificación familiar y aborto a bajo costo o gratis, muchos centros aún no se acatan a las reglas, según ...

Leer más: [abogados gratis: Google Noticias](#)